



FanStand 1

Höhenverstellbarer Laptop-Ständer mit RGB-Lüfter



Der REALPOWER FanStand-1 kombiniert effektive Kühlung, ergonomische Anpassung und ein modernes Design. Zwei integrierte Turbokühler und eine 360°-Luftzirkulation verhindern Überhitzung, während die RGB-Beleuchtung für eine stylische Atmosphäre sorgt.

Die höhenverstellbare Konstruktion ermöglicht eine Anpassung von 5 cm bis 30 cm sowie verschiedene Neigungswinkel (15°, 25°, 35°, 50°), um Rücken, Nacken und Augen zu entlasten. Gefertigt aus hochwertiger Aluminiumlegierung bietet der Ständer Stabilität und sicheren Halt durch rutschfeste Silikonpads. Dank seines faltbaren Designs (24,2 × 22,9 × 5 cm) lässt er sich leicht transportieren.

Mit einer Tragkraft von bis zu 5 kg gestreckt und 40 kg gefaltet eignet er sich für Laptops von 10" bis 17". Die Einstellung erfolgt mühelos mit dem mitgelieferten Inbusschlüssel, ganz ohne komplizierte Montage.

Lieferumfang:

- REALPOWER FanStand-1
- USB-Kabel
- Inbusschlüssel
- Servicekarte



The REALPOWER FanStand-1 combines effective cooling, ergonomic adjustment and a modern design. Two integrated turbo coolers and 360° air circulation prevent overheating, while the RGB lighting creates a stylish atmosphere.

The height-adjustable design allows adjustment from 5 cm to 30 cm as well as different tilt angles (15°, 25°, 35°, 50°) to relieve back, neck and eye strain. Made of high-quality aluminum alloy, the stand offers stability and a secure hold thanks to non-slip silicone pads. Thanks to its foldable design (24.2 × 22.9 × 5 cm), it is easy to transport.

With a load capacity of up to 5 kg when stretched and 40 kg when folded, it is suitable for laptops from 10" to 17". Adjustment is effortless with the supplied allen key, without any complicated assembly.

Scope of delivery:

- REALPOWER FanStand-1
- USB cable
- Inbus key
- Service card